

Le Programme d'Intervention Auprès des Partenaires Violents (PIPV)

Le Programme d'Intervention Auprès des Partenaires Violents a deux objectifs principaux :

1) Accroître la responsabilité des contrevenants

Les individus ayant plaidés coupable ou qui ont été trouvés coupable de violence domestique participent à un programme de douze semaines organisé par deux PIPV modérateurs. Deux groupes sont disponible, un pour homme et un pour femmes.

Les modérateurs conduisent les participants au travers d'une série d'exercices structurés permettant d'examiner les habitudes, les convictions et les comportements. Les participants ont la possibilité de comprendre que leur choix, convictions et comportements adoptés ont eu pour but de manipuler et contrôler leurs partenaires.

2) Accroître la sécurité des victimes

Le programme renforce également la sécurité des victimes grâce à une intervention confidentielle auprès de ceux qui ont été abusés. Lorsqu'un individu s'inscrit au programme PIPV, l'agent de soutien des partenaires prend contact avec le compagnon précédent ou actuel du participant. L'objectif de cette prise de contact consiste à offrir un soutien, des renseignements et des références auprès des diverses ressources communautaires.

Ce que disent nos participants :

"J'ai découvert que j'ai toujours eu des excuses pour justifier mes actions. "

"Ce programme m'a fait réaliser que je ne peux pas contrôler ou changer quelqu'un d'autre que moi. Pour la première fois de ma vie je ressens que j'ai enfin le contrôle et une compréhension de ma relation, non seulement avec moi-même mais aussi avec les autres."

Nos groupes se déroulent à Napanee et à Kingston.